

Starkbierfest in der Stockhalle

Pomperlbuam feiern am kommenden Freitag

Bad Griesbach. „Das wird ein ganz starkes Fest!“ Das verspricht Manfred Wagner, der Vorsitzende des Bayernfanclubs „Pomperlbuam“. Gemeint ist das Starkbierfest am Freitag, 27. März, in der Stockhalle des ASC. Und der Fanclub-Präsident fühlt sich fast wie sein Präsidentenkollege Karl-Heinz Rummenigge. Denn der verkündet auch immer „Wir sind ausverkauft!“. „Die Nachfrage war enorm“, so Wagner. Aber die Fanclub-Mitglieder haben der Vorstandschaft die Karten für die mittlerweile zehnte Ausgabe sprichwörtlich aus den Händen gerissen. Kein Wunder bei dem wirklich starken Programm. Denn mit Kabarettist Wolfgang Krebs und der Blaskapelle „Die Bayerischen Löwen“ sorgen richtige Hochkaräter für Stimmung in der tollen Stockhalle.

Die „Bayerischen Löwen“ gehören zum Besten, was die Blasmusikszene Bayerns derzeit zu bieten hat. Und wenn dann noch Wolfgang Krebs mit der Spitzzüngigkeit eines Stoibers, Becksteins, Beckenbauers oder Seehofers auch von der Bühne zum Besten gibt, ist Hochstim-



Kabarettist Wolfgang Krebs tritt beim Starkbierfest der Pomperlbuam auf. – Foto: red

mung garantiert. „Starke Gäste und ein starkes Organisationsteam sorgen für einen starken Abend“, ist der Pomperlbuam-Präsident überzeugt. Und dazu gibt es heuer bereits ab 18 Uhr starkes Bier und eine gute Brotzeit, da während der Auftritt nicht bedient wird. Anschließend gibt es auch wieder eine Bar für Nachtschwärmer. – red